

Nos supérieurs de vénérée mémoire appuyés sur votre concours ont marché avec foi dans l'avenir et, Dieu aidant, leurs espérances ne seront pas déçues. Nous en avons la douce conviction en assistant il y a quelques semaines au spectacle si consolant pour nous de Votre Eminence demandant au Très-Haut de bénir quatre lévites que le collège de Lévis donnait au sacerdoce comme sa première offrande.

“ Cette journée mémorable nous rappellera le prince de l'Eglise Romaine bénissant nos prémices, et cette page de notre histoire du collège aura toujours un indicible charme pour ses lecteurs et en particulier pour les élèves de cette maison. Les vœux les plus chers de nos devanciers étaient exaucés, c'était le temps de le dire. Grandis labor sed grande praemium.

Pour combler tous nos souhaits, Rome vient d'élever à la plus haute dignité, l'illustre père et protecteur, qui a pensé et travaillé pour cette maison. La religion et la patrie se sont donné la main pour saluer sur cette terre du Canada, un fils qui leur fait tant honneur.

“ Le collège de Lévis dans l'impuissance de payer au cardinal-archevêque de Québec sa dette de reconnaissance, remercie le vicaire